

芸術発表会

本校では、芸術は選択制（音楽・美術）です。同じクラスでもお互いにどんな授業を受けているのかを実際に知る機会はありません。今回、各担当の先生の計画で、1年間の授業の集大成を披露する、クラス内の発表会がありました。そこに級監と副級監が招かれ、私も案内を受けて様子を見に行かせてもらいました。生徒達は、クラスの友人の発表を真剣に鑑賞していました。多少の照れはあるようでしたが、授業で培った練習の成果を存分に発揮していました。音楽選択者による箏やギターの演奏は、授業のレベルを超えているように感じました。個人的には、「3月9日」が好きです。また、美術の時間に作成した作品も個性的で、興味深いものがたくさんありました。互いの特長や個性を尊重し合える貴重な機会ですので、これからも続けて欲しい企画です。担当の先生方、生徒の皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございます。



3月18日(月) 2限目・3限目

1年4組 音楽選択者 26名 美術選択者 13名

演奏曲目

- ・箏 演奏 「さくら変奏曲」
- ・ギター 演奏 「エーデルワイス」「歓喜の歌」
- ・合唱曲 「友 ～旅立ちのとき～」 「3月9日」「あなたへ」

